
〈例会日〉毎週水曜日12：30～13：30〈会場〉パレスホテル大宮

3月28日（水）

3084

徳山 義行 会長エレクト

●第1全体会議
●ご挨拶及び講演
　「会長のリーダーシップについて」
●基調講演
　「次年度RIテーマ及び地区方針」
　「ロータリーに関わる危機管理」
●部門別 第1～6セッション など

●部門別 第7～9セッション
●第2全体会議
●クラブ会員増強目標数発表
●参加者の感想
●講評 など

第1日目

第2日目

日時：2018年3月9日（金）～10日（土）
場所：大宮ソニックシティ

〈懇親会〉
場所：パレスホテル大宮 1階「パルテール」（立食）

お客様、会員の皆さまこんにちは。
　2週間ぶりの再会ということですが、今

私たちの周りでは満開の桜を楽しむことができ
ます。皆さま如何お過ごしだったでしょうか。
　春は新たな出会いがある一方、お別れの季
節でもあります。
　今日は3月28日、年度末ということで、我が
大宮RCの会員にもご栄転により、クラブを去
られる方が多くいらっしゃいます。
　リコージャパン高山さん、東海東京証券石
井さん、SMBC日興証券日向さんが、この度ご
栄転により当クラブを退会されます。
　高山さんには、プログラム委員長として先日
の砂村様をはじめ多くの卓話者のご紹介をい
ただき例会運営に尽力いただき、石井さんには
出席委員長そして千日会の部長として会員の親
睦に活躍していただきました。また、日向さんの
7月新規入会は当大宮クラブ今年度の増強の成
功に大きな勢いをつけてくださいました。
　私が大宮RCの先輩として薫陶を受けた
故赤芝パスト会長は、いわゆる転勤族のメン
バーの方についてかつて私にこうおっしゃいま
した。
 「皆さんメンバーが平等であることは当然なん
だけれども、彼らは会社を代表して大宮ロータ
リーに入ってくださっている。中にはご本人の意
思には必ずしもそぐわないかもしれないけれど
社命として会員活動をしてくださっている方も
いらっしゃるかもしれない。彼らの長い会社員
としての人生の旅の途中で、縁あってこの大宮
ロータリクラブに一夜の宿として立ち寄ってくだ
さったものだと思い、このクラブの一員であった

ことが良い思い出になってもらえるよう、私は
気持ちを込めてもてなすつもりです。」
 これは、大宮ロータリーのすべての先輩たち
が作り上げてきたクラブ風土を表す言葉とし
て強く印象に残っています。ともすれば自分の
個性や気持ち、やりたいことを優先しがちな現
代社会において、せめて大宮ロータリーのクラ
ブライフだけは他者をまず慮る、こんなスタイ
ルがあっても良いと思います。
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陵 の五言絶句で
すが、私が忠実に和訳すると以下のこんな感
じでしょうか。

君にこの黄金の盃を勧める。
どうか今このひと時、盃にいっぱいに満たした
酒を飲んでくれ。
花が咲くと、突然雨や風が起こり、せっかくの
花が散ってしまうことも多い。
同じように人生にも別れはいつもついてくるの
だから。

　我ながら、悪くない訳だと思います。
　しかしながらこの詩には大宮にもゆかりの
ある作家 井伏鱒二の名訳があり、特に最後の
一節は、我々の心に残る一節となり、皆さんも

よく使っている言葉となっています。

（以下　井伏鱒二　訳）
　コノサカヅキヲ受ケテクレ
　ドウゾナミナミツガシテオクレ
　ハナニアラシノタトヘモアルゾ
　「サヨナラ」ダケガ人生ダ

　本日ご出席いただいている高山さんと石井
さんとは、1年にまだ満たない会長年度の中で
何度となく盃を交わしました。酒にはしくじり
も後悔もありますが、惜別の情をことさらに深
めてくれる良さもあります。作家山口瞳曰くの
酒飲みの自己弁護ではありませんが、私はお
酒が飲めて本当に良かったです。
　お二人にはこの後お別れのあいさつをいた
だきます。
　本日も最後までのお付き合いどうぞよろしく
お願いします。

国際ロータリー第2770地区 2018年～2019年度
会長エレクト研修セミナー（PETS）報告



3084No. 2018年3月28日（水）

お客様のご紹介［大瀧副会長］ 幹事報告［齋藤幹事］

3月28日

3月7日

第3084例会

第3082例会

75名（72名）

11名

50名（69.44%） 2018年４月11日（水）は、振替のため例会はございません

2018年４月15日（日）	 エコボールプロジェクト
	 NACK5スタジアム72.6%

第 2820 地区の古河ロータリーよ
り参加させていただきます。本日
はよろしくお願いいたします。
〈古河ロータリークラブ	浜野雅之様〉
浜野様ようこそ大宮 RC へ。
〈中川高志・永嶋良一〉
お客様大宮 RC へようこそ。
〈江本尚浩・遠藤省吾・櫻井義久・関口　
茂・星野晃一郎・小林憲樹・齋藤守毅〉
北村匡央様ようこそおいでくださ
いました。
〈飯野耕司・遠藤省吾〉
古河より浜野さんようこそ！でも、
ご自宅は私のそばの岩槻とのこと、
仲良くしましょう。
〈平田　繁〉
PETS 報告よろしくお願いします。
〈徳山義行〉
徳山会長エレクト、PETS 報告あり
がとうございました。
〈中川高志・江本尚浩・浅野　仁・永嶋
良一・櫻井義久・星野晃一郎・三浦　守・
小坂良二・齋藤守毅〉

2 年半大変お世話になりました。
〈高山利弘〉
約 2 年間お世話になりました。
〈石井宣子〉
高山さん・石井さん、日向さん、
大変お世話になりました。さらな
るご活躍を期待しています。お元
気で。
〈中川高志・江本尚浩・大瀧榮壽・浅野　
仁・田村　眞・永嶋良一・遠藤省吾・
岸　　聡・飯野耕司・進藤博司・鈴木
俊一・三浦　守・福島謙二・清水啓生・
石井　優・小川武士・森　正志・桑折美
奈子・齋藤守毅〉
先日のエコボールプロジェクトの奉仕プ
ロジェクト委員会、大変有意義でした。
〈江本尚浩〉
埼玉 35 蔵の地酒集結川越に新たな
名所「ききざけ処」オープンしまし
た。500 円で試飲できます。
〈大瀧榮壽〉
4 月 15 日エコボール宜しくお願い
致します。
〈山本和保〉

鈴木君・永野君、次年度ローター
アクト地区大会がんばってくださ
い。
〈中川高志〉
大宮ローターアクトクラブ鈴木君・
永野君ようこそ。
〈岩﨑　彰・鈴木俊一〉
栗岡会員司会ありがとうございます。
〈中川高志・江本尚浩・飯野耕司・平田　
繁・櫻井義久・岩田尚明・善行地潔・
小林康一・戸井田修・内藤考三・齋藤
守毅〉
本日司会をさせていただきました。
ありがとうございました。
〈栗岡宏治〉

桜満開ですね。
〈小川和信・辻本恵太〉
妻の誕生日に素敵な花束をいただ
きました。ありがとうございまし
た。
〈諏訪慶三〉
ゴルフコンペ優勝してしまいまし
た。メンバーとハンデに恵まれま
した。中川さん、遠藤さん、森さ
んありがとうございました。
〈板垣英治〉　
荒井さん、頭は白かったのですね？
かっこいいですよ！
〈平田　繁〉　　

3月28日の合計金額 79,000円
（3月28日までの累計金額2,110,000円）

ニコニコボックスの報告［森会員］

司会［栗岡会員］

古河ロータリークラブ	浜野雅之様

大宮ローターアクトクラブ［鈴木様・永野様］

ピアノ演奏御礼	平林様 退会記念品贈呈［高山会員・石井会員］

リコージャパン株式会社	埼玉支社長	北村匡央様

出席率の報告［桑折会員］委員会報告［遠藤会員］委員会報告［善行地会員］ 委員会報告［荒井会員］ 委員会報告［戸井田会員］


